

# Konrad Froschauer feierte seinen 65.

## 30 Jahre Einsatz für die Gemeinde im Gemeinderat

**Gottfrieding. (we)** Am Freitag wurde Konrad Froschauer 65 Jahre alt. Bürgermeister Gerald Rost und viele Freunde und Weggefährten kamen, um dem Jubilar ihre Glückwünsche zu überbringen. Neben vielen Aktivitäten in den örtlichen Vereinen ist Konrad Froschauer in diesem Jahr 30 Jahre im Gemeinderat.

Konrad Froschauer ist eine Institution in Gottfrieding. Bürgermeister Gerald Rost überbrachte ihm die Glückwünsche der Gemeinde und des Gemeinderates. Viele Dinge sind in der Gemeinde in den 30 Jahren, in denen der Jubilar im Gemeinderat ist, geschehen. Daran hat er großen Anteil.

Rost würdigte die großen Verdienste, die er sich im Rahmen seiner verantwortungsvollen Aufgabe erworben hat. Um nur einige wichtige Entwicklungen in seiner Amtszeit zu nennen: die Kanalisation der Gemeinde mit den Anfängen 1986 und dem Abschluss in Daibersdorf 2014. Der Radwegbau entlang der Bahn, die Ortsumgehung und der Neubau der Isarbrücke. Die Dorferneuerung, die Flurbereinigung, die Eröffnung der Wertstoffinsel 1994,

der Beginn der Erdgasversorgung 1995, der Breitbandausbau 2012/13 und noch vieles mehr. Über weitere Ereignisse und Entwicklungen wäre zu berichten, sagte Bürgermeister Rost. Konrad Froschauer habe sich um die Gemeinde Gottfrieding verdient gemacht.

Seine Verdienste sind schon vor Jahren durch eine Dankurkunde des

Freistaates Bayern gewürdigt worden. Jetzt endet bald seine letzte Legislaturperiode. Er lässt sich zur Kommunalwahl 2014 nicht wieder aufstellen. Nun müssten Jüngere „ran“, meinte Froschauer. Im Gemeinderat würde er fehlen, sagte der Bürgermeister. Man werde ihn und seine ruhige, sachliche Art vermissen.



Bürgermeister Gerald Rost überbrachte die Glückwünsche der Gemeinde und des Gemeinderates.